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市村　清勝  会長

今日は最終例会であります。会長挨
拶というよりは、最後の御礼の言葉と
いうことで話をさせていただきます。
山形西ロータリークラブ会長という

重責に、時には押しつぶされそうにな
りながら、時には元気と勇気をいただ
き、自分の心の変化を感じながら、素
晴らしい充実した経験を1年間させて

いただきました。年度当初はコロナもまだまだ収まりきら
ず、例会もZoomを使ってのハイブリッド例会を主体に進
めてまいりました。私自身もコロナに罹患して、自宅から
Zoomでの会長挨拶があったり、少しでも皆さんに私の言
いたいことを伝えたいという思いから、初めてパワーポイ
ント、映像を使っての会長挨拶とさせていただいたりと、
変化と困惑と工夫の連続の例会運営をやりきることができ
ました。これもひとえに戸田さんをはじめとするＳ．Ａ．Ａ．
の皆さんの緻密な打ち合わせと努力の賜物と、心から感謝
を申し上げたいなと思います。本当にありがとうございま
した。
毎年の行事でありますビアパーティー、クリスマス家族

会、新年会、観桜会、すべての懇親会を盛大に開催し、今
日もまたこうして最終例会と懇親会を迎えることができま
した。そして、球風会、西山会、ファイアーサイドミーティ
ングと、各行事を心から楽しむことができました。長谷川
委員長をはじめとする担当委員会の皆さんには本当にご苦
労をいただいたと、コロナで開催できるかどうかわからな
い、途中から大きな変更をしたりと、いろんなことがあり
ましたけれども、しっかりと対応していただいて開催する
ことができました。重ねて御礼を申し上げたいと思います。
ニコニコボックスは昨年を大きく上回る寄付をいただ

き、米山奨学金も目標を達成し、地区１位であります。ご
苦労様でした。
また、7ロータリークラブの親善ゴルフコンペにおいて

は、競技担当クラブとしての優勝ということで、クラブの
団結そのものを本当に強固にしたものだというふうに感じ
ております。高嶋委員長をはじめとする委員会の皆さま、
本当にありがとうございました。
また、今年は想定外のインターシティミーティングの主

幹クラブとして実行委員会を組織して、２月に「スノーモ
ンスターを守れ」というテーマで開催をし、地区内のロー
タリアンから称賛の声が届いておりました。鈴木実行委員
長をはじめとする実行委員会の皆さんの力をお借りして、

私の思いであります樹氷再生のための第１歩を踏み出せた
ことに感謝しかありません。ほかにもカモシカ保護のため
の助成金、トルコ・シリア被災者への義援金等、自慢でき
ることはたくさんありますが、とりわけ最終会員数を102
名ということで終わることができましたことは、会長とし
て最も誇れることだと感じています。浦山委員長にも本当
にお世話になりました。
最後になりますが、本当に頼りない会長を毎日のように
連絡を取り、支えてくれた安部幹事、任せて安心、しっか
りと財務を守ってくれた佐藤啓会計、そして縁の下の力持
ちとして協力をしていただいた事務局の皆さんに心から感
謝を申し上げまして、最後の会長挨拶とさせていただきま
す。１年間本当にありがとうございました。心から御礼を
申し上げます。
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●大津東ロータリークラブさんより、さくらんぼのお礼と
してお酒が３升届いております。冷やしておりますの
で、後ほど皆さまでお召し上がりください。

●米山功労者の表彰が来ております。武田元裕さん、第
12回メジャードナーです。おめでとうございます。

あっという間の1年間でした。皆さん、1年間ありがとう
ございました。

市村清勝会長、安部弘行幹事、１年間ご苦労様でした。
長澤裕二次年度会長、三沢大介次年度幹事、よろしく
お願いします。



本日出席（６／ 26）
会員総数 出席会員数

102名 70名

ニコニコ BOX

市村清勝会長／支えられた1年間でした
西ロータリーの皆さんに支えられて1年間をやりきることができ
ました。皆さんの温かい心に深く深く感謝申し上げます。本当
にありがとうございます。
安部弘行さん／1年間ご協力、誠にありがとうございました。
長澤裕二さん・三沢大介さん／市村会長、安部幹事、1年間お疲
れ様でした
市村会長、安部幹事、１年間大変お疲れ様でした。非常に中味
の濃い1年でした。お二人のように完璧な運営をできるか自信が
ありませんが、あまり気を張ることなく、できる範囲で１年間
がんばります。お疲れ様でした。
東海林健登さん／市村会長、安部幹事、１年間ご苦労様でし
た。会長の卓越したリーダーシップのもと、素晴らしい事業を
展開され、とても楽しい１年間を過ごすことができました。感
謝申し上げます。
武田周治さん／1年間ありがとうございました
市村会長からは、大好きな山と、本業の建築について奥行きの
あるお話をいただきました。ほかにロータリーのソングやバッ
ジについても調べてこられ、大変楽しくおもしろい例会でした。
鈴木浩司さん／会長、幹事お疲れ様でした
市村会長、安部幹事、１年間ありがとうございました。楽しい
１年間の活動、活躍でした。

広報雑誌委員会／１年間ありがとうございました
１年間広報雑誌委員会にて『ロータリーの友』などの見どころ
をお伝えしましたが、皆さまが例会出席していただくことで、
棚に『ロータリーの友』などが溜まらなかった事も含めて嬉し
く思い、ニコニコします。ありがとうございます。
結城和生さん／市村会長、安部幹事、ご苦労様
内容のある１年でした。お疲れ様。
及川善大さん／偶然
昨日、長井市のあやめまつりに家族で行き、お昼を食べるため
にカフェに入りました。そこにあったブロックで私の長男が遊
んでいたところ、別の子どもが加わって一緒に遊ぶことになっ
たのですが、そのお子さんが私の妻の同級生のお子さんである
ことがわかり、大変驚きました。山形は狭いですね。偶然が重
なった出会いにニコニコします。
遠藤靖彦さん／渚の交番カモンマーレオープン
加茂水族館の近くに「渚の交番カモンマーレ」が６月24日オー
プンしました。マリンアクティビティ、イタリアンレストラン
等があります。近くにおいでの節はお寄りください。市村会
長、安部幹事、１年間お疲れ様でした。
渡辺隆博さん／ニコニコ１年間ありがとうございました
ニコニコボックス委員長として会員の皆様には大変お世話にな
りました。本当にありがとうございました。ニコニコいたしま
す。１年間で93万5千円ほどになりました。

〈６月26日〉




